

## PEUT-ON VRAIMENT ÊTRE TÉLÉPATHE ?

Par Dr Nathalie Szapiro-Manoukian

Publié le 11/12/2022

Dans les histoires de télépathie, les jumeaux sont surreprésentés. *Pinel*

PSYCHOLOGIE - Certains jurent pouvoir communiquer directement avec autrui par la seule pensée.

L'un pense à un ami perdu de vue depuis des années, lorsque son téléphone sonne et que c'est lui au bout du fil. Un autre ressent une forte anxiété et apprend un peu plus tard que son jumeau a été victime d'un accident au même instant... Dans son cabinet de psychiatre, le Dr Patrick Clervoy a souvent recueilli ce genre de témoignages, qui l'ont inspiré pour écrire *Le Hasard enchanté et les Forces de l'espoir* (Éditions Odile Jacob). Pour lui, peu importe qu'il s'agisse de simples coïncidences, de télépathie, d'une forte intuition ou d'un sixième sens. «*Il est très rassurant d'avoir la conviction que grâce à la télépathie, on ne sera jamais vraiment séparé même si on est physiquement éloigné*», insiste le psychiatre.

Dans ces histoires de télépathie, les jumeaux sont surreprésentés. Le chercheur britannique Guy Lyon Playfair a mené l'enquête et multiplié les petites expériences pour savoir si des jumeaux pouvaient ressentir une émotion ou une sensation (de froid, de peur, etc.) en même temps...

Cet article est réservé aux abonnés de PSYCHOLOGIE . Il reste 81% à découvrir.

© psychologie